

Le [CENTRE INTERENTREPRISES NUMERIQUE DE QUIMPER](#), Le Cinq, va ouvrir en automne. Cette association est constituée d'une quinzaine d'entreprises. Il s'agit d'un lieu collaboratif qui a pour vocation de donner aux PME-PMI un accès à la réalité virtuelle, à l'impression numérique 3D et à la conception optimale. Le principe repose donc sur la mutualisation des moyens pour faciliter la conception de produits nouveaux, la formation, la réalisation d'études ergonomiques, accès au showroom. Le budget de fonctionnement est de 3 M€ avec la participation de Quimper Communauté, de la Région et de l'UIMM.